
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1423/2018 der Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN betreffend Absolute Haltverbote in der Straße am Zollhafen (BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Verwaltung wird gebeten mitzuteilen, welche Gründe zur Entscheidung über die Einrich-
tung des absoluten Haltverbots in diesem Bereich geführt haben. 
Weiterhin wird die Verwaltung gebeten, mitzuteilen, welcher Ausgleich für die wegfallenden 
Parkplätze geschaffen wurde. 
 
Das absolute Haltverbot wurde durch die Verkehrskommission angeordnet. In diesem Bereich  
kam es im Begegnungsfall zu einer Engstelle durch die parkenden Fahrzeuge. Da es zurzeit 
noch sehr viel Baustellenverkehr gibt, sehen wir es als sinnvoll an, dieses absolute Haltverbot 
vorerst nicht aufzuheben. 
 
Mainz, 05.09.2018 
In Vertretung 
 
gez. Beck 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 
 


